Brigadas Médicas atienden a población de Santa Cruz gracias a gestión de la DIRESA

Especialistas en pediatría, medicina interna, neurología y ecografía atenderán hasta el próximo 24 de noviembre

Hasta el próximo 24 de noviembre las ya conocidas Brigadas Médicas Especializadas estarán dando a la población de la provincia de Santa Cruz consultas y atenciones gratuitas y de calidad, gracias a las gestiones realizadas por la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA).

Luego de haber brindado el mismo servicio en Chota y Bambamarca estos equipos de trabajo empezaron con las atenciones médicas desde el pasado 19 del presente en las especialidades de medicina general, pediatría, medicina interna, neurología y ecografía.

El titular de la DIRESA, Reinaldo Núñez Campos, manifestó que "con este recorrido, las Brigadas irán a todos los lugares para que ninguna provincia quede sin beneficiarse con este servicio gratuito que ha sido pensado en los que no tienen acceso a nuestro sector".

Indicó que previamente se coordinó con el gerente del Centro de Salud de Santa Cruz, Carlos Cruzado Saldaña, para que estas atenciones se den durante todo el día y quienes no puedan acudir por diversos motivos en un horario lo hagan en otro.

Cruzado Saldaña informó que "la finalidad es llevar los servicios de salud de calidad a la población más vulnerable y más necesitada mas necesitada de la provincia como parte del compromiso que ha asumido esta Red de Salud".

Por su parte, Núñez Campos finalizó indicando que "nuestra gestión esta preocupada por preservar el bienestar sanitario de Cajamarca; por ello venimos promoviendo este tipo de campañas de prevención y detección temprana de enfermedades".